

岩花 寛之 議員

大池公園開発の方針と目的は

坪根町長 民設民営を基本、人口増の足掛かり

問 町長の思いは。
坪根町長 20年前は何もなかった大平村と新吉富村。そこに大平楽

問 SIC誘致はあくまで手段であり、本当の目的は単に通過されただけではなく、上毛町に立ち寄り、知つてもらい、そしてお金を落としてもらうためであつたと思ふ。大池公園を開発し、元気な町をPRする「顔」を作ることが人口増につながる第一歩であると考えるが、住民のためにも分かりやすく説明を。

問 過去の行政には「稼ぐ」という意識がなく、国に頼り切った財政であったと思う。稼いだ資金を住宅や教育・住民福祉に再投資するという民間的な感覚で好循環を作り出して欲しい。

問 町長の思いは。
坪根町長 町の工業振興や主要ブランド品の販路拡大、観光振興などの効果が生まれ、町のポテンシャルの向上により定住人口の増加につながると期待している。



大池公園

廣崎 誠治 議員

町長交際費の公開は

岡崎総務課長 今後考える時期にきている

問 町長交際費についての情報開示調査で、25年度2万円、27年度に4万円政経セミナー参加費で支出しているが政経セミナーというのは支出に値しないのではないか。
政治資金パーティなどは自己啓発の勉強会と思うがこれは町長本人が支払うべきだと思うが。

問 町長交際費についての情報開示調査で、25年度2万円、27年度に4万円政経セミナー参加費で支出しているが政経セミナーというのは支出に値しないのではないか。
政治資金パーティなどは自己啓発の勉強会と思うがこれは町長本人が支払うべきだと思うが。

問 大池公園開発の目的は人口増のきつかけにするという認識で間違いないか。
永野開発交流推進課長 2040年、人口1万人達成のための手法の一つと位置付けている。

問 SIC整備には前町長時代に公費の投資を行っているが、今まで受け皿が少ない為、経済効果がないのではないか。
永野課長 SIC開通ということがそれ自体で有意義であったと考えるが、SIC設置に投資した4億をさらに活かすためには受け皿の中でも、様々な情報収集をしながら、本当に活かすためには受け皿の整備も必要であると考えている。

問 住民福祉や教育投資など、住民サービスが低下する懸念に対してもう少し詳しく説明を。

問 住民の心配を払拭するために何が必要だと考えるか。
坪根町長 企業が来れば、雇用や税収が増えるため、住民サービスは上がることはあっても下がることはないと考えている。また、辻口シェフについては、1次産業とのコラボや生産者の育成にも意欲的であり、大きな経済効果を期待している。

問 民間ではローリスク・ハイリターンはめったにない。行政としてハイリスクを取ることは勧めないが、覚悟をもって臨むことは必要だと思う。住民の理解を得ることが前提にはなるがそうした気概はあるか。

問 アスレチック広場周りの公園整備事業を26年6月に大分市の御手洗造園と随意契約を行つてあるが理由は。
坪根町長 地方自治法施行令167条の2第1項第6号により、アスレチック広場周辺の沿路整備、植栽などの整備計画の業者選定に当たり、公園整備や造園の知識が豊富であることを踏まえ、様々な造園コンサルやコンテストなどで表彰を受けて、造園業に卓越した技能を持つた現代の名工造園士と言われている方で今後、考えていく時期に来ており。

問 吉富・築上・豊前・中津・みやこ・行橋などの自治体ではホームページで交際費を公開している。当町も実施するつもりはないか。
岡崎課長 京築管内で殆どの自治体は一定の基準で公開をしているので今後、考えていく時期に来ており。

問 大池公園の整備に係る現地指導や大池公園の周辺整備に係る打ち合せ諸費、保安林解除などの支出は。
岡崎課長 涉外に係る費用、要するに折衝に係る費用ということである。当然民間の方々との企業誘致なりトップセールスという部分の中でも、様々な情報収集をしながら、本当に活かすためには受け皿の整備も必要であると考えている。

問 ゲストハウスなどの基本設計もやっているが、基本設計の額は。
永野課長 平成28年度の基本設計での概算金額ということを申し上げると8億4600万円。この額については、以前基本計画の概算金額を23億8200万円と示させていただいたが、その範囲内である。

問 スマートインターと一緒に地域拠点づくり事業計画策定業務を28年7月7日、1社で入札を行つてあるが、高速道路連結部分の概算の額など、もう出でているか。
永野開発交流推進課長 概算で7億4千万円となつていて。

問 現地を見たが、それほど特殊な形ではないと思うが、上毛町に造園土木の資格を持つた業者はいなかつたのか。
福本課長 造園の資格を持つた業者はいるが、御手洗造園は総合的に公園整備を図る上で、全国的にも技術的にも知られていると

福本建設課長 地方自治法施行令167条の2第1項第6号により、アスレチック広場周辺の沿路整備、植栽などの整備計画の業者選定に当たり、公園整備や造園の知識が豊富であることを踏まえ、様々な造園コンサルやコンテストなどで表彰を受けて、造園業に卓越した技能を持つた現代の名工造園士と言われている方が代表を務める造園業者に選定をした。

問 現地を見たが、それほど特殊な形ではないと思うが、上毛町に造園土木の資格を持つた業者はいなかつたのか。
福本課長 造園の資格を持つた業者はいるが、御手洗造園は総合的に公園整備を図る上で、全国的にも技術的にも知られていると

坪根町長 私は素晴らしい整備だと思います。私は素晴らしい整備だと思います。私は素晴らしい整備だと思います。

問 設計業者などに聞くと、そんなに難しいものではなく、どの業者でもできるという回答も得ている。今後は、地場企業の育成も考えるべきでは。

問 現地を見たが、それほど特殊な形ではないと思うが、上毛町に造園土木の資格を持つた業者はいなかつたのか。
福本課長 造園の資格を持つた業者はいるが、御手洗造園は総合的に公園整備を図る上で、全国的にも技術的にも知られていると

坪根町長 私は素晴らしい整備だと思います。私は素晴らしい整備だと思います。私は素晴らしい整備だと思います。

問 現地を見たが、それほど特殊な形ではないと思うが、上毛町に造園土木の資格